

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, martes 5 de agosto de 2025

Boletín de prensa Nº. 42-2025

Antioquia ganó el Campeonato Nacional Interligas de Polo Acuático realizado en Santiago de Cali. Los antioqueños se destacaron en masculino y femenino



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 42-2025). Hasta el domingo 3 de agosto se cumplió en Cali el campeonato Nacional Interligas de polo acuático. En el certamen Antioquia logró dos títulos y dos subtitulos en las categorías sub 18 y sub 15, en las ramas femenina y masculina.

El equipo femenino sub 18 terminó invicto el campeonato y el gran nivel de las polistas paisas bastó para que Antioquia venciera al Valle del Cauca en la final. En el equipo antioqueño se destacaron Salomé Agudelo, quien fue la goleadora del evento deportivo y Sara Vanegas que fue elegida como la mejor jugadora del partido de la final.

Por otro lado, el equipo masculino sub 18 también enfrentó al Valle del Cauca en la final. Durante el compromiso hubo empate a ocho goles y el título se definió con lanzamientos desde el punto penal, donde los antioqueños se impusieron y Juan Manuel Areiza fue elegido como el mejor portero del campeonato nacional.

En la categoría sub 15 y demostrando que el proceso y el recambio generacional se construye desde la base, los representativos de Antioquia en masculino y femenino alcanzaron medallas de plata tras enfrentarse con los equipos del Valle del Cauca.

El polo acuático también demostró que Antioquia es tierra de campeones y que hay un proceso firme que busca conquistar los Juegos Nacionales de 2027.

#SoyIndeportesAntioquia

